

El desarrollo tecnológico, clave para el crecimiento (El Financiero 01/03/11)

El desarrollo tecnológico, clave para el crecimiento (El Financiero 01/03/11) Ivette Saldaña Martes, 1 de marzo de 2011

- Impulsa SE construcción de 5 parques.
- Para finales del sexenio se contará con 33.
- De 2007 a la fecha se han invertido 900 millones de pesos.

MÁS PARQUES TECNOLÓGICOS El gobierno federal apoyará la construcción y operación de cinco parques tecnológicos más en lo que resta del sexenio, a fin de alcanzar la meta de 33. Tan sólo en lo que va del año se invirtieron ya 170 millones de pesos. La cantidad anterior se sumará a los 730 millones que se invirtieron de enero de 2007 a diciembre de 2010, afirmó el titular de la Secretaría de Economía (SE), Bruno Ferrari. Actualmente se tienen 28 parques, en 11 de los cuales participa el Tecnológico de Monterrey, anotó. Dijo que apoyan la construcción de desarrollos de este tipo en Chihuahua, Colima, Guanajuato, Estado de México, Sinaloa y Quintana Roo. Esto ayudará a que las empresas se establezcan en espacios que fomenten la integración de las cadenas productivas y la investigación científica, contabilizándose ya más de 500 firmas que operan en los parques existentes. Durante el congreso «Parques tecnológicos: una iniciativa de impulso a la innovación y el desarrollo tecnológico de México», que organizó el Tecnológico de Monterrey, el rector de la Zona Metropolitana de la Ciudad de México de la institución educativa, Arturo Molina Gutiérrez, aseguró que el objetivo de este modelo de parques es vincular la investigación aplicada a la innovación. Explicó que en los últimos siete años en los parques que apoya el Tecnológico de Monterrey se generaron dos mil empleos de alto valor y se desarrollaron más de 45 proyectos de investigación y colaboración entre empresas y los campus.